



Manel Montero

Director general de Grupo Moure



Fraude en los carburantes, IVA y regulación jurídica: un problema persistente que exige soluciones eficaces

El sector de los hidrocarburos en España se enfrenta a un **reto significativo**: el **fraude fiscal en el IVA** (Impuesto de Valor Añadido), perpetrado por algunos **operadores petrolíferos** que explotan los vacíos del sistema tributario.

A pesar de la implementación del Real Decreto Ley 8/2023, que impone restricciones sobre las transacciones entre distribuidores y operadores al por mayor, el problema persiste, afectando gravemente a las pequeñas y medianas empresas (pymes) del sector.

El fraude en el sector de hidrocarburos

El fraude fiscal en los hidrocarburos **no es un fenómeno nuevo**, pero su persistencia y evolución a lo largo del tiempo han generado una creciente preocupación. Según informes de la Agencia Tributaria, en mayo de 2023 se llevaron a cabo inspecciones en más de 400 gasolineras de todo el país, en un esfuerzo por recolectar información y detectar prácticas fraudulentas. Sin embargo, el fraude **no ha sido ni mucho menos erradicado**.



(Foto: E&J)

Estas prácticas en el sector de los hidro ...